



Antwort zur Anfrage Nr. 1599/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend  
**Regelmäßiger Ausfall Mainzelbahn (CDU)**

Die Anfrage wird von der MVG wie folgt beantwortet:

Leider waren in den vergangenen Wochen ein paar Schienenersatzverkehre (SEV) unvermeidbar. Aktuell ist zum Beispiel durch die Arbeiten an den Fahrleitungsanlagen am Kaiser-Wilhelm-Ring in den Nächten bis zum 18.11. ein SEV zwingend erforderlich.

Auf der Homepage der MVG sowie in den Sozialen Medien werden die geplanten SEV stets angekündigt und die Ersatzmöglichkeiten aufgezeigt. Dass Gründe für die Erfordernis oft nicht genannt werden, können wir rückblickend bestätigen. Gerne kommunizieren wir diese künftig offener.

Es besteht neben der Informationsmöglichkeit über unsere Homepage zum Beispiel auch die Möglichkeit unseren Newsletter zu abonnieren (per E-Mail oder WhatsApp), so dass die aktuellen Meldungen, auch die SEV betreffend, immer präsent sind.

Die Verwaltung wird die MVG bitten, auch die Ortsverwaltungen per E-Mail zu informieren.

Mainz, 14.11.2017

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete